
愛媛県西条警察署協議会会議録 

（令和５年度第３回） 

 

日 

時 
令和６年１月 31日（水）午後２時 00分～午後４時 00分 

出

席

者 

１ 警察署協議会 

  会長以下５人 

２ 警察署 

  署長以下９人 

 

 

 

 

 

 

 

議 

 

事 

 

概 

 

要 

１ 会長挨拶 

⑴ 会議開催に当たっての謝辞 

 ⑵ 災害及び事件発生に対する警戒と治安維持に当たる署員への謝辞 

 ⑶ 各委員からの積極的な意見・提言による警察署の運営 

２ 署長挨拶 

⑴  会議開催に当たっての謝辞 

⑵  署の運営方針 

⑶  警察署協議会の役割と警察署運営への反映 

３ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

   令和５年９月から 12月までの業務推進結果、今後の業務推進計画に

ついて各課長が説明した。 

４ 諮問及び答申 

警務課長が諮問事項の令和６年西条警察署運営目標を説明し、委員が

答申した。 

諮 問 

【趣旨】 

 令和６年西条警察署運営目標は、愛媛県警察の運営目標に沿い、 

○ 運営指針 

  未来へつなごう 安全・安心 愛顔のえひめ 

○ 基本目標 

  社会情勢の変化に対応しながら、県民とともに、愛媛の安全・

安心なくらしを守ります。 

○ 重点目標 

 １ 県民の安全・安心を守る犯罪抑止対策の推進 

 ２ 県民の生活を脅かす犯罪への対処 

 ３ 県民を交通事故から守る活動の推進 

 ４ 大規模災害、テロ等有事に備える取組の推進 

 ５ 警察活動を支える取組の推進 

としている。 



これに加えて当署の取組を西条市民によりわかりやすく理解して

もらえるよう、特殊詐欺対策、自転車盗及び万引き対策を推進事項

に明示し、パトロールの強化等、子供・女性・高齢者等を犯罪被害

から守るための取組等を推進し、西条市民の安全・安心の確保に努

めてまいりたいと考えている。 

西条市民の安全・安心なくらしを守るためどのような運営が効果

的であるか諮問する。 

答 申 

〇 元旦の能登半島地震を受け、巡回連絡による居住実態把握や防

犯警戒活動が重要であることを深く認識した。災害対策やＳＮ

Ｓ・特殊詐欺等の防犯指導を巡回連絡で幅広く実施してほしい。 

〇 年明けから凶悪事件が相次ぎ治安に不安を感じる中で、街中で

見かけるパトカーの姿は非常に頼もしい。パトロールなどの目に

見える活動を強化し、同種事案の未然防止に努めてほしい。 

〇 狭路に設置された道路標識に接触する車もみられることから、

適切な交通環境整備に努めてもらいたい。また、朝の通学時間帯

に速度を出している車を見かけるため、効果的な交通取締りを推

進してほしい。 

 

５ 質疑応答・意見要望 

【質疑】巡回連絡では、家族構成、死亡・転居情報等を定期的に確認し

ているようであるが、西条市役所が管理している戸籍情報等と連

携共有しているのか。 

【応答】巡回連絡は任意の活動として、その地区を担当している警察官

が受け持ち世帯の状況を把握した上で、安全情報の提供や防犯指

導・助言等を行うものである。他の行政機関との情報共有は行っ

ていないが、巡回連絡において、行政による支援を必要とする住

民を把握した場合等に情報提供されることは想定される。 

【質疑】コロナ禍で行動が制限されていた少年らがストレスや解放感か

ら非行や犯罪に走るのではないかと危惧している。警察における

非行防止対策はどのように行っているのか。また、少年を含めた

再犯者に対してはどのような対策を行っているのか。 

【応答】生徒指導担当の教員と連絡者会議等で情報を交換するなど、連

携して対応している。また、再犯者に関しては、犯罪行為に対す

る検挙はもとより、その動機や背景として、財産的困窮などの状

況が認められれば、福祉制度の教示なども実施している。 

【意見】前回の協議会において、西条小学校の通学路にある歩行者用信

号機の青色灯火時間が短く、低学年の児童が走って渡らなければ



ならない現状から青色灯火時間延長の必要性について述べさせ

ていただいた。その結果、迅速に青色灯火時間を延長していただ

き、通学路の安全が確保されたことに深く感謝申し上げる。 

６ 視察 

 ⑴ 新任警察官の挨拶 

新任警察官２人が自己紹介を行った後、委員との歓談を実施した。 

委員からは、「元教員として子どもたちと関わって来た身としては、 

新進気鋭の青年警察官を頼もしく感じる。警察官という職業に誇りを

持ち、ゆくゆくは後継者の育成にも励んでいただきたい。」とのコメン

トがあった。 

⑵ 自転車及び自動車シミュレーター体験 

交通安全教育車（まもるとあんしん号）の視察を行い、自転車及び

自動車シミュレーター体験を実施した。委員からは、「改めて交通ルー

ルの基本を学ぶことができるよい機会となった。交通安全教育車を活

用して引き続き交通安全教育を行い、悲惨な交通事故の防止に努めて

いただきたい。」とのコメントがあった。 

７ 会長総括 

西条警察署運営目標は、管内で発生の多い犯罪対策を追加するなど、

地域特性に沿った目標になっていると思う。災害や事件に対峙すること

となる新任警察官の奮闘と成長に期待すると共に、西条署長の下、運営

目標に沿った効果的な各種活動を継続し、住民の安全・安心の確保に努

めていただきたい。 

８ 協議会開催状況等 

     協議会開催状況                   会長あいさつ 

 

 

 

 

 

       署長あいさつ                  新任警察官あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

          視察（シミュレーター体験） 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


